

# *Bolt e Ibargüen, mejores atletas latinos según Noticiero Venevisión*

---



La triplista colombiana Catherine Ibargüen y el corredor jamaicano Usain Bolt obtuvieron el voto del Noticiero Venevisión, en la encuesta de Prensa Latina sobre los mejores deportistas y equipos latinoamericanos y caribeños del año.

Esta temporada Ibargüen fue la reina indiscutible del triple salto en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 y luego por cuarto año seguido logró el liderazgo de esa especialidad atlética en la séptima Liga de Diamante.

Ibargüen lidera, con 28 votos a las mujeres, seguida por la bicampeona olímpica jamaicana de 100 y 200 metros Elaine Thompson y por la tenista puertorriqueña Mónica Puig, igualmente titular olímpica en Río, con 13 sufragios.

Bolt se coronó campeón en 100 metros, 200m y el relevo masculino 4x100m en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, una hazaña que consiguió por tercera vez consecutiva en olimpiadas.

El hombre más veloz del planeta encabeza, con 49 votos, el apartado varonil de la encuesta anual de Prensa Latina, mientras en segundo lugar, con 15 sufragios, está el tenista argentino Juan Martín Del Potro, seguido del tricampeón olímpico cubano de lucha grecorromana en 130 kilos, Mijaín López, con seis.

Por equipos, el noticiero venezolano se decantó en su votación por el conjunto de hockey masculino de Argentina, campeón en los JJ.OO. de Río 2016.

En este apartado en general, la selección brasileña de fútbol (m), también campeona olímpica en Río, marcha puntera, con 28 sufragios, por delante de combinado de fútbol (m) de Chile, con 17. El colectivo de hockey (m) de Argentina marcha tercero, con 10 papeletas.

Entre los cinco atletas más destacados sobresalen el luchador clásico cubano Mijaín López, con 16 sufragios, y los campeones olímpicos de boxeo Arlen López (75kg), 13 votos, y Julio César La Cruz (81kg), 12 votos, ambos también de la isla caribeña. Mientras, con 11 papeletas aparecen varios deportistas del área.

Cada año desde 1964 Prensa Latina convoca a las redacciones deportivas de todas latitudes a participar en la elección de los atletas latinoamericanos y caribeños más brillantes del curso. El primer ganador fue el velocista cubano Enrique Figuerola, plata en los Juegos Olímpicos de Tokio 1964 en 100 metros.

En 1980 se decidió incluir al Mejor Equipo del Año, y en 1988 comenzó por separado la premiación de hombres y mujeres. La nadadora costarricense Silvia Poll resultó la primera triunfadora entre las damas.

Durante 2015, Bolt e Ibargüen ganaron el título de Mejor Deportista del Año, en tanto el once de fútbol de Chile se llevó el lauro por equipos.

Ases del deporte como Diego Armando Maradona, Javier Sotomayor, Teófilo Stevenson, Alberto Juantorena, Ayrton Senna, Iván Pedroso, Sammy Sosa, Lionel Messi, Ronaldinho Gaucho, Ana Fidelia Quirot, Ana Gabriela Guevara, Mireya Luis y Marlene Ottey figuran entre los ganadores de esta tradicional encuesta.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/115889-bolt-e-ibarguen-mejores-atletas-latinos-segun-noticiero-venevision>



**Radio Habana Cuba**